



www.simland.eu

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 30 avril 2014

À l'occasion du dixième anniversaire du forum, Simland lance une grande campagne de communication institutionnelle pour faire connaître la plus grande micro-nation virtuelle francophone.

Qu'est-ce que Simland ? Officiellement la Fédération de Simland est une micro-nation virtuelle hébergée sur internet et basée sur les jeux Sim City 4 et LesSims. Elle se félicite d'être actuellement « la micro-nation francophone sur SimCity n°1 sur Internet » (et probablement la seule de cette envergure, toutes langues comprises).

En tant que Fédération, c'est donc toute une communauté qui vit autour des cities builders, Sim City notamment, des Sims ou même d'autres jeux de simulations permettant d'illustrer la vie d'un pays tels que Minecraft, Tropico, ...

Le principe de jeu étant le fonctionnement d'un pays très réaliste qui obéit aux règles d'une démocratie contemporaine. Le pays est ainsi divisé en 10 états ayant chacun une culture particulière et dirigé par un gouverneur. L'ensemble du territoire étant sous la responsabilité du Président de la Fédération et de son gouvernement élu tous les 6 mois par les citoyens.

10 ans d'existence. Simland a vu le jour le 26 décembre 2003, et depuis ce jour perdure le fonctionnement de cette nation virtuelle aux multiples facettes. La base du jeu est la création et la gestion d'une ou plusieurs villes mais tout ou presque est possible dans ce pays : créer une grande entreprise, mener une carrière politique, télévisuelle ou s'investir dans l'associatif et le culturel.

Malgré la présence de près de 2000 membres inscrits et l'investissement acharné de beaucoup d'entre eux, Simland est en mal de notoriété, et lance donc dès à présent auprès de vous sa campagne de communication institutionnelle grâce notamment aux deux éléments de communication joints à ce communiqué.